

## ENTORNO

# Los precios de las exportaciones deportivas cierran 2019 con un alza del 1,3%

El Índice de Precios de Exportación (Iprix) de artículos deportivos aumentó en términos interanuales, aunque registró la misma tasa de inflación que en los meses anteriores.

---

Palco23  
4 feb 2020 - 10:08

Los precios de las exportaciones (Iprix) cierran 2019 al alza. La tasa de inflación de los artículos deportivos vendidos en el extranjero fue del 1,3% interanual, aunque en términos intermensuales se ha mantenido inamovible durante los últimos tres meses.

El alza interanual de los precios de las exportaciones deportivas contrasta con la variación del Iprix general, que se situó en términos negativos, con una caída del 0,6%. El motivo de esta caída es el precio de la exportación de energía, que presenta una variación anual negativa del 10,8%.

La venta de artículos deportivos al extranjero se situó en 740,8 millones de euros en los once primeros meses de 2019, un incremento del 2,5% que contrastó con las caídas interanuales registradas en los meses anteriores, según el índice elaborado por *Palco23* a partir de los datos facilitados por Ices España Exportación e Inversiones.